

# PWII

## Ketua KPU Pasangkayu Berkunjung ke Kodim 1427/Pasangkayu, Ini Tujuannya

M Ali Akbar - [SULBAR.PWII.OR.ID](http://SULBAR.PWII.OR.ID)

Jun 22, 2023 - 15:54



Pasangkayu – Ketua KPU Pasangkayu, Syahrhan Ahmad, SPd, berkunjung ke Makodim 1427/Pasangkayu.

Dikesempatan itu, Syahrhan Ahmad, disambut hangat Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Inf. Rachmad Yunus, S.sos di ruang kerjanya, Kamis (22/06/23).



Nampak keduanya saling mengucapkan terima kasih atas waktu dan kesempatan, sehingga dapat saling bertemu guna berbincang santai berbagai hal.

Ketua KPU Pasangkayu, Syahrhan Ahmad, berterima kasih dan merasa bahagia karena dapat bertatap muka langsung dengan orang nomor satu di Kodim 1427/Pasangkayu.

“Sebuah kehormatan dan kebahagiaan tak terhingga dapat bertatap muka dengan Dandim 1427, sehingga berkesempatan bertukar pikiran terkait berbagai hal, termasuk soal keamanan jelang Pemilu ke depan,” ujarnya.

Lanjut Syahrhan, tentu saja melalui kesempatan ini, pihaknya sangat mengharapkan dukungan penuh unsur Forkopimda, terutama Kodim 1427 dan Polres untuk persiapan keamanan Pemilu serentak 2024 mendatang.

“Ini adalah kesempatan baik untuk meningkatkan sinergitas dengan Kodim 1427, untuk tujuan terselenggaranya Pemilu yang bersih, aman dan damai,” harapnya.

Sementara Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Inf. Rachmat Yunus, S.sos, mengapresiasi tujuan dan harapan yang ingin dimaksimalkan bersama KPU Pasangkayu.

Ia juga menyampaikan bahwa pihaknya siap memberikan dukungan penuh kepada KPU Pasangkayu, agar terselenggaranya Pemilu yang damai.

“Untuk persiapan kemananan penyelenggaraan pesta demokrasi kedepan, kami akan terus berkoordinasi dengan pihak Polres sehingga pengamanan berjalan sesuai harapan bersama,” jelas Dandim.

Tak hanya itu, Dandim juga menekankan bahwa personil Kodim 1427/Pasangkayu akan selalu menjaga netralitas disetiap penyelenggaraan pesta demokrasi, sesuai pedoman lima (5) perintah Panglima TNI dalam netralitas Pemilu 2024.

“Dukungan masyarakat juga sangat diharapkan, sehingga Pemilu 2024 berjalan

aman dan lancar,” tandasnya.

